

OCIO/ESPECTÁCULOS | Toros

Seis empresas han presentado sus ofertas para organizar el festejo de la reapertura de Las Canteras

Cuatro de ellas incluyen en sus combinaciones las reses de Miura y todas ellas al torero local Curro Jiménez

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 15 de febrero de 2011 - 11:11



Seis empresas han presentado sus ofertas para organizar, el próximo 20 de marzo, el festejo con el que nueve años después reabrirá sus puertas al público la plaza de toros de Priego.

Respetando el plazo fijado por el Consistorio, los representantes de las empresas que optarán a la gestión de este festejo habían presentado ayer lunes, antes de las 14:00 horas, sus respectivas propuestas, caracterizadas por una gran variedad de combinaciones, tanto ganaderas como en la

Como se solicitaba por el Consistorio, todas incluyen al torero local Curro Jiménez y todas también aportarán el canon destinado a una organización benéfica, pero sólo cuatro han incluido a la ganadería de Miura, uno de los requisitos demandados por el Ayuntamiento prieguense. En este sentido, cabe

reseñar que han sido numerosos los aficionados que han mostrado su desacuerdo con la presencia de las míticas reses de Zahariche, aunque son también numerosos los que han aplaudido esta decisión, toda vez que desde que lo hiciera en Córdoba en la década de los '90, esta ganadería no ha vuelto a ser anunciada en la provincia.

En cuanto a las ofertas presentadas, la empresa Amo Tauro S.L. al frente de la que se encuentra Víctor López Caparrós, ha planteado un festejo con siete toros de Salvador Domecq para el rejoneador Andy Cartagena, y los seis restantes para Víctor Puerto, Rivera Ordóñez (Paquirri) y Curro Jiménez. Por su parte, Espectáculos Taurinos del Mediterráneo, con Andrés Dorado como máximo responsable, ha presentado un cartel netamente "cordobés", ya que junto a la ganadería de Ricardo Gallardo (Fuente Ymbro), ha incluido en su oferta a Finito de Córdoba, Andrés Luis Dorado y Curro Jiménez, festejo que sería goyesco y en el que también se incluiría un rejoneador. En su segunda opción, Dorado plantea un festejo con Manuel Díaz "El Cordobés", El Fandi y Curro Jiménez.

Estas dos son las únicas ofertas presentadas en las que no se incluye la ganadería de Miura, algo que sí hacen Juanconfer, Gestiones Taurinas, Coso de los Califas y Escot de Albarrán S.L.

En relación a la propuesta planteada por Juanconfer (Juan Manuel Rodríguez Vélez), en ella se acartelarían junto al prieguense Curro Jiménez, Juan José Padilla, José Luis Moreno o Luis Vílchez, eligiendo el Consistorio de entre estos tres últimos los dos matadores que completarían la terna. Una combinación muy parecida es la que ha presentado el empresario prieguense José Jesús Ordóñez (Gestiones Taurinas), que también plantea un cartel con Juan José Padilla, José Luis Moreno y Curro Jiménez.

Por su parte Fermín Vioque (Coso de los Califas S.L.), presentaba ayer en su oferta una primera opción, con toros de Miura, para Juan José Padilla, El Fundi o Javier Valverde, completando la terna Curro Jiménez, mientras que también planteaba otro tipo de festejo, con otra ganadería acorde con un cartel para el que

ofreció un amplio abanico de posibilidades como El Fandi, El Cid, Talavante, Enrique Ponce, Manuel Díaz, Salvador Vega o Manzanares, entre otros, junto al prieguense Curro Jiménez.

Finalmente Escot de Albarrán S.L., cuya cabeza visible en Priego es Paco Barba, también planteó una doble opción. La primera, la "obligada" corrida de Miura con Fundi, José Luis Moreno o Juan José Padilla, junto al también "obligado" Curro Jiménez, festejo que sería de carácter goyesco, igualmente que su otra opción, en la que Barba plantea una corrida mixta de ocho toros, dos para un rejoneador a elegir entre Joao Moura hijo o Noelia Mota (2º y 3º en el escalafón la pasada temporada) y los seis restantes para El Fandi, Curro Jiménez y un tercero que saldría de El Cid, José Luis Moreno, Rivera Ordóñez y Talavante. Reseñar la propuesta de Escot de Albarrán S.L. es la única que incluye los precios de las localidades, casi idénticos, en lo que a tendido se refiere, a los de marzo de 2002, fecha en la que cerró sus puertas al público Las Canteras. Así y a poco más de 30 días para el 20 de marzo, el Consistorio prieguense deberá agilizar los trámites y anunciar a la mayor brevedad posible la empresa encargada de organizar este festejo de la reapertura, para que el que, como se ha puesto de manifiesto, han mostrado su interés un buen número de empresas.